

Nobel de Literatura Gabriel García Márquez ingresa a hospital en México



México, 3 abr (Xinhua) -- El premio Nobel de Literatura 1982, el colombiano Gabriel García Márquez, fue hospitalizado esta madrugada en la capital mexicana, informó la Secretaría (ministerio) de Salud, que no precisó las causas del internamiento.

Un vocero del ministerio indicó a la prensa local que el autor colombiano, quien radica en México desde la década de los sesenta del siglo pasado, fue ingresado en el Instituto Nacional de Ciencias Médicas "Salvador Zubirán", en el sur de la capital mexicana.

Medios locales señalaron que el narrador y periodista de 87 años fue internado por neumonía, pero las autoridades no han ofrecido información oficial al respecto.

Gabriel García Márquez, el escritor emblemático de la "generación del boom" y del realismo mágico latinoamericano, nació en Aracataca, Colombia, en 1928.

Entre su vasta obra se encuentran las novelas "Cien años de soledad", "El otoño del patriarca", "El coronel no

tiene quien le escriba", "La hojarasca" y "Del amor y otros demonios", además de libros de cuentos como "La increíble y triste historia de la cándida Eréndira y su abuela desalmada", y de una vasta obra periodística.

En 1982 la Academia Sueca concedió a García Márquez el Nobel de Literatura.

<https://www.radiohc.cu/en/noticias/cultura/19373-nobel-de-literatura-gabriel-garcia-marquez-ingresa-a-hospital-en-mexico>



Radio Habana Cuba